

## Tim Penilai Provinsi Banten Lakukan Klarifikasi di Kelurahan Sukamulya

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Jun 25, 2024 - 21:41



TANGERANG - Setelah lolos Sebagai Juara 1 Lomba Kelurahan Tingkat Kabupaten Tangerang, Kini Kelurahan Sukamulya ikut berpartisipasi dalam Lomba Kelurahan Tingkat Provinsi Banten.

Pejabat Pemda Kabupaten Tangerang dan Pemerintah Kecamatan Cikupa menerima kedatangan tim penilai Klarifikasi Lapangan pada Lomba Kelurahan

Tingkat Provinsi Banten Tahun 2024. Tim penilai ini mendatangi kantor Kelurahan Sukamulya Kecamatan Cikupa, Kabupaten Tangerang, pada Selasa (25/6/2024).

Kedatangan tim penilai ini untuk melaksanakan klarifikasi, verifikasi lapangan dalam Lomba tersebut. Kegiatan ini juga diikuti oleh Supriyadi S.STP, .M.IP selaku Camat Cikupa beserta jajarannya, Lurah Sukamulya Hj Rita Wulan Sari, S.KM.S.IP.,M.Si didampingi jajarannya, Ketua TP. PKK Kabupaten Ny.Mirasari Andy ony, Ketua TP. PKK Kecamatan Cikupa Irmayanti Supriyadi, Ketua TP PKK Kelurahan Sukamulya Hj Elin Muliyawati, S.Pd.i, serta OPD terkait. Ketua tim penilai menyampaikan kehadiran tim penilai termasuk dalam tahapan klarifikasi, verifikasi dan validasi lapangan.

Pemaparan materi yang dilombakan meliputi beberapa indikator penilaian yang dibedakan menjadi tiga bagian yaitu bidang Pemerintahan, Bidang Kewilayahan dan Bidang Kemasyarakatan.

Hal ini bertujuan untuk dapat memunculkan Inovasi dari kelurahan untuk bisa mempermudah pelayanan masyarakat dan bagaimana menerapkan kepemimpinan yang berkualitas. Sehingga, Lomba ini tidak semata kompetensi tetapi lebih ke evaluasi agar dapat membangun untuk masyarakat itu sendiri.

Penilaian lomba dilaksanakan mulai dari tahapan administrasi, klarifikasi yang sedang dilaksanakan, kemudian pemaparan Kepala Kelurahan Sukamulya Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang. Klarifikasi lapangan yang dilaksanakan saat ini untuk melihat kesesuaian data dan informasi berdasarkan dokumen hasil penilaian administrasi dengan kondisi riil yang ada di lapangan.

Tim Penilai menyampaikan melalui penilaian Lomba Kelurahan menjadi inti dari pelayanan Publik, artinya melalui Penilaian Lomba ini dapat menjadi pemahaman terkait kerangka pelayanan publik terbaik kepada masyarakat. Oleh karena itu, melalui Lomba ini diharapkan pelayanan publik di tingkat kelurahan dapat memberikan yang terbaik serta untuk mewujudkan masyarakat melalui Belanja Kelurahan yang berkualitas.

Tim Penilai memberikan pertanyaan-pertanyaan yang menyangkut tema tema "Mewujudkan masyarakat melalui Belanja Kelurahan Berkualitas kepada Pemerintah Kelurahan Sukamulya.

Salah satu pertanyaan dari sekian pertanyaan dari Tim Penilai terkait pengelolaan sampah dan peranan lembaga Kelurahan seperti Karang Taruna sejauh mana kolaborasinya.

Munandar Ketua Karang Taruna menjawab salah satu pertanyaan Tim Penilai Klarifikasi terkait peranan lembaga Kelurahan dalam pemerdayaan dan pemanfaatan potensi Kelurahan untuk membantu kegiatan kegiatan dalam mensupport kegiatan kegiatan kelembagaan Kelurahan.

"Alhamdulillah, di Kelurahan Sukamulya selalu kita berkolaborasi, bermitra dan melakukan kerjasama sehingga banyak kegiatan kegiatan di Kelurahan Sukamulya kita selalu berkoordinasi dengan Pemerintah kelurahan dan kita gandeng pihak pihak untuk mensupport kegiatan kegiatan kami," papar Ketua

Munandar.

Paparan paparan yang disampaikan oleh Pemerintah kelurahan Sukamulya bisa dijawab oleh Pemerintah Kelurahan yang diwakili oleh Lurah Sukamulya, bidang Keamanan oleh Binamas Bripka Anwarudin, bidang administrasi dan bidang Investasi serta bidang bidang lain.

Lurah Sukamulya, Hj Rita Wulan Sari mengucapkan terimakasih kepada Pemerintahan Kecamatan Cikupa dan Pemerintah Kabupaten Tangerang yang sudah mendukung Kelurahan Sukamulya sampai ke lomba tingkat Provinsi.

Ditempat yang sama, Muhidin, Ketua APDESI Kecamatan Cikupa yang turut hadir menyampaikan kepada awak media selamat kepada Kelurahan Sukamulya atas prestasinya menjadi kelurahan terbaik tingkat Kabupaten Tangerang dan hari ini kita menyaksikan Kelurahan Sukamulya bersiap siap menghadapi tim penilai klarifikasi dari Provinsi Banten, semoga Kelurahan Sukamulya terus mendedikasikan dan mengharumkan Wilayah Kecamatan Cikupa dan Kabupaten Tangerang. (Jmd/Hadi)